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LAMPIRAN 1. 

Transkrip wawancara. 

Key Informan  : Tegar Bangun (Produser Ini Talk Show) 

Lokasi   : Pantry Graha Mitra NET.TV 

Waktu   : Selasa, 31 Januari 2017. Pukul 17.50 

 

1. Apa yang mendasari ide Anda dalam membuat program Ini Talk Show? 

Saya bukan pembuat atau penggagas program, saya baru 1 tahun setengah di Ini 

Talk Show, jadi ada pertamanya. Jadi alasana dibuatnya program Ini Talk Show 

karena pertama, dari hostnya. Karena waktu itu kan sempat menjadi host 

fenomenal di salah satu stasiun tv kan, waktu itu pula mereka sudah keluar dari 

program tersebut. Nah akhirnya dari NET mencari konsep untuk mereka tapi 

secara signature itu beda dibikin nya apa ya.. secara bertransformasi dibikinlah 

talk show, secara belum pernah kita melihat mereka berdua membawakan talk 

show. Akhirnya dibuat talk show. Talk show yang sebenarnya menjadi variety 

gitu. Talk show nya paling 40 persen, varietynya 60 persen. Untuk apa sih, 

karena kan kita di prime time. Kalau di prime time talk show doang pasti akan 

berat ya, jadi secara persentase 60 variety, 40 nya talk show.  

2. Sejak kapan program Ini Talk Show dibuat? 

Program Ini Talk Show salah satu program terlama dan masih ada ya. Sejak dari 

terbentuknya NET, jadi kurang lebih udah 3 tahun dari 2014.  

3. Sejauh mana peran produser saat pra, produksi, dan pasca produksi? 

Santai-santai aja sih ya ahahaha.. ya seperti yang kita tau jobdesc nya produser 

itu menejerial ya.  Jadi menejerial pra production, production sampai pasca. 

Cuma kalau pascanya kan ngga terlalu banyak ya karena kan kita tayangan 



 

 

hampir live semua, pasca paling let say kita ngomong di Jumat sampai ke minggu 

doang sih paling. Selebihnya ya kita mengarahkan kalau memang ada yang 

diarahkan secara konten ya kita arahkan, kalau misalkan anak-anak udah 

bikinnya oke ya nggak. Jadi ya kayak mengawasi program aja sih.. 

4. Bagaimana strategi program Ini Talk Show? 

Sebenarnya ini talk show sendiri akhirnya nge-built dan akhirnya punya 

penonton sekarang ya walaupun belum dibilang cukup banyak. Karena secara 

station NET masih segmented tapi ini talk show sebenarnya secara awareness 

udah cukup besar gitu. Strateginya adalah kita lihat kanan-kiri kita jelas prime 

time dimana jamnya semua televisi mencari keuntungan sebesar-besarnya ya jadi 

secara jualan, secara konten, jadi ini talk show sih kita lebih ngeliat strateginya 

apa sih sebenarnya yang lagi current issue, gimana sih caranya kalau program 

stripping ini nggak akan bikin bosan kalau kita terus bawain konten-konten itu 

terus pasti akan ada kejenuhan kan penonton, jadi setiap dua bula sekali kita 

coba cari item baru, refreshment, ada pemain baru yang masuk. Untuk apa, 

supaya ini talk show bisa bertahan dan terbukti ini talk show masih bertahan 

sampai sekarang.  

5. Bagaimana segmentasi target penonton program? 

Oke kalau segmentasi penonton program, kayak sebelumnya saya bilang ini 

adalah jamnya televisi untuk mendapatkan uang gitu ya, penonton pasti lebih ke 

family ya bahwa disitu ya secara konten kita bisa masuk untuk anak kecil, ada 

teen nya juga, trus ibu-ibu dan bapak-bapak jadi emang family banget gitu. 

Berarti nggak ada target usianya ya mas? Nggak ada sih, intinya sih ini talk show 

bisa nge-grab semua kalangan walaupun tetap ada analisis by data bahwa target 

marketnya di jamnya ini talk show apasih yang lagi banyak, nah makanya secara 

konten kita misalnya let say anak kecil, jadi bikin konten yang anak kecilnya agak 

cukup banyak tapi jangan lupa diluar penonton anak kecil itu ada penonton 



 

 

orang dewasa, penonton itu yang bisa kita tarik juga. Jadi lebih merata ke semua 

umur.  

6. Bagaimana struktur organisasi dan jobdesc, dan komunikasi yang terjalin? 

Yaa banyak komunikasi aja ya, trus jangan menjadikan creative PA itu jadi 

bawahan tapi teman kerja, teman berbagi ide, trus mereka adalah kaki tangan 

kita. Bagaimana pun nggak ada program yang bisa bagus, nggak ada produser 

yang hebat kalau dia cuma sendiri, jadi ya emang pasti karena kaki-kaki 

tangannya itu PA dan creative. Jadi kalau dari komunikasi santai gitu atau lebih 

serius mas? Saya sih santai aja sama mereka karena kita program lawak masa 

kita marah-marah.  

7. Apa saja pengawasan produser terhadap program Ini Talk Show? 

Quality controlnya paling dari konten, maintain pemain juga dilihat, dari share 

and rating, terus dari jualan. Itu sih yang paling penting. Kalau kayak evaluasi 

atau apresiasi gitu mas? Kalau evaluasi sih kita internal ya, kayak evaluasi 

program, misalkan ada yang harus diperbaiki ini kemakan sama penonton, kita 

coba masukan porsinya agak lebih besar. Cuma kalau penghargaan sih nggak 

ada. Kalau dari program sih nggak ada, biasanya dari perusahaan. Di kita sih 

semua jadi yang terbaik. 

8. Apakah rencana jangka pendek, menengah, panjang program Ini Talk Show? 

Yaa paling karena ini talk show akan berulang tahun maret nanti, jadi mikirin 

konten. Yaa lebih ke akhirnya memperbarui program lagi, memperbanyak jumlah 

penonton, gitu aja sih.  

9. Sejauh mana Anda berkoordinasi dan berkonsultasi dengan tim marketing? 

Program ini talk show menjadi program paling banyak salesnya di NET. Jadi ya 

pasti bentuk koordinasinya misalkan brand ini tertarik kita coba bikin dulu script 

nya, kita coba dulu idenya, misalkan dia udah deal kita bikini script, sambil 

koordinasi lagi, terus kita bikin time teblenya sampai nanti akhirnya on-air. Tapi 



 

 

itu kayak yang hard sales atau smooth gitu mas? Nggak hard sales sih. Terus 

kalau kayak yang aplikasi Yogrt sama dari Telkom Indonesia? Ya macam-macam 

sih tergantung, campaign nya apa yang mau di high light apa, knowledge nya 

kayak gimana nanti kita adjust dari konten. Jadi nggak bisa disamakan antara 

brand lainnya.  

10. Apa strategi program yang berhubungan dengan pemasaran? 

Yaa berarti kan kita kasih ruang brand untuk bisa terlihat dapat exposure yang 

cukup terus kita kasih rating share yang bagus pastinya. Ya kita jual produk kita 

artinya kita jual produk ini talk show. Program ini talk show bisa menjadi salah 

satu magnet brand, nanti urusan matematika nya kan terlepas dari urusan 

produksi ya. Deal atau tidak deal yang penting kita jual produk ini talk show, 

brand juga bisa berjualan terus kita kasih exposure yang cukup. Tapi kayak ada 

kualifikasi iklan gitu nggak mas? Sebenarnya kita terbuka untuk brand apapun, 

tapi basicnya kita akan bawa ke cerita. Jadi kalau ini talk show beda dengan 

program-program atau di stasiun tv yang lain, jualan yang tiba-tiba langsung 

hard sales aja gitu, let say brand cat gitu kan nggak mungkin ada cat beneran 

disitu. Jadi kayak brand aplikasi, ya dibawa dulu alur ceritanya kayak gimana. 

Tapi kalau kayak gitu nggak ada batasan waktu ya? Iya nggak ada. 

11. Kendala apa yang terjadi dalam pemasaran program?  

Kendalanya yaa satu. brand masang, di kita harga cukup tinggi sama share 

rating kita belum cukup untuk brand memasang di kita. Kalau dari pemasaran 

hanya itu. Advertise hanya melihat share and rating, sama cocok nggak harganya 

udah itu doang.  

12. Apa tujuan dibuatnya The Best Of Ini Talk Show? 

Sebenarnya ini big feature ya, the best of ini talk show di taruh di jam 5. Artinya 

dia akan membuka penonton sebesar-besarnya ke arah prime time ke atas, jadi di 

isi the east nya bagus terus ke atas juga jadi bagus. Makanya di taruhnya jam 5 



 

 

adalah the best of ini talk show, ini bukan karena tidak ada program, tapi karena 

big feature nya dari NET sendiri adalah ngeliat awarenessnya cukup besar, 

momen-momen lucunya banyak akhirnya dibikin untuk ngebuka dan narik 

penonton sebanyak-banyaknya ke prime time, jadi lead ini yang bagus untuk 

program-program setelahnya.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Transkrip wawancara. 

Informan : Pramita Dwi R (Production Assistant Ini Talk Show) 

Lokasi  : Pantry Graha Mitra NET.TV & Garden NET.TV The East Building 

Waktu : Kamis, 19 Januari 2017. Pukul 16.30 WIB dan Rabu, 25 Januari 

2017. Pukul 16.45 

 

1. Apa saja yang dilakukan saat pra produksi, produksi, dan pasca produksi? 

Kalau PA sih sebenarnya lebih ke teknis, jadi kayak pra produksinya adalah 

dimana teman-teman kreatif itu punya konten, nah diwujudin sama PAnya 

teknisnya. Teknisnya itu misalnya, kameranya harus pakai apa, lightingnya harus 

bagaimana, nanti blockingannya kayak apa, jadi nanti konten dari teman-teman 

kreatif kita wujudin ke teknis, wujudin ke editing-an, sampai ke on-air gituu. Kita 

yang ngedit juga gitu, disitu kita yang ngedit, preview dulu ke produser, kalau 

produser udah oke kita QC. Di QC itu ada proses lagi, dimana di periksa lagi 

sama mereka, layak tayang apa nggak, kalau udah layak tayang itu udah siap 

ada di MCR (master control room) baru itu bisa on-air. Jadi sebenarnya lebih ke 

teknisnya sih kalau PA. Tapi pernah nggak kak kejadian nggak laying tayang? 

Kalau layak nggak layaknya, kan sebelum proses QC itu ke producer, nanti ada 

potong konten. Cuma kalau sampai nggak tayang itu nggak pernah. Selalu tayang 

cuma ada beberapa part konten yang kita take out.  

2. Itu kan kalau kayak taping ya kak, kalau live gimana? 

Kalau live itu persiapan teknis, jadi kayak make sure semua kayak audio, 

lighting, clip on, terus control room kita udah ready atau belum, kayak gitu. 

Terus kalau ada materi kita edit dulu untuk naik di on-air, ngecek printilan hal 

kecil kayak credit title, nama bintang tamu ngga boleh typo gitu kan, nah itu PA 

juga yang nge-make sure.. 



 

 

3. Tapi kalau property itu bagiannya siapa kak? 

Ada kreatif property. Tapi kita me-make sure bahwa setiap kita mau shooting, PA 

itu harus me-make sure semuanya. Jadi kayak segmen 1 nih ada apa aja, ini ini 

ini.. eh jangan lupa ya property akan ada gimmick ini, saling ngingetin sih.. 

4. Kalau pra produksi di kantor atau di studio kak? 

Kalau pra produksi kita di kantor, disini itu cuma studio aja. Jadi ke studio kalau 

udah mau persiapa shooting? Iya. Kalau udah mau persiapan shooting ke sini, 

kalau udah selesai kita udah mau nyiapin apa-apanya semua di studio. Kalaupun 

memang ada pra produksi yang harus dikerjain di kantor, di transfernya via LAN. 

Jadi ada satu server yang nyambung dari kantor ke studio. 

5. Kalau produksi kan banyak nih ya kak timnya, kalau koordinasi dan 

berkomunikasi dengan produser atau tim kreatif itu bagaimana? 

Itu kita tuh ngobrol, jadi dari semalam kita udah ngobrol. Teman-teman kreatif 

bikin konten, kita ngobrol gitu.. ini besok akan ada kayak ini kayak ini kayak ini, 

oh yaudah berarti kita harus persiapin dari semalam gitu. Kalau nggak ribet, itu 

nggak akan dipersiapin dari semalam, sekarang aja bisa disiapin. Cuma kalau 

ribet banget misal ada item tambahan lah di luar, oh yaudah berarti memang 

harus disiapin dari semalam. Harus ngobrol dari semalam karena kita harus ke 

bagian service ngecek ada tambahan kamera, ada tambahan lighting, nah yang 

kayak gitu-gitu.. 

6. Kalau property kayak yang biasa dipakai Adul jadi Jin gitu, persiapannya dari 

kapan kak? 

Semalam. Karena kita ada vendor kan jadi nggak cuma teman-teman kreatif 

property aja tapi kita juga ada vendor property. Ya lumayan dibantuin dari 

semalam, karena gudangnya dekat dengan studio, jadi bisa dikerjain dari 

semalam.  



 

 

7. Ini studio sama kalau buat brainstorming disini juga kak? Atau di kantor NET 

THE EAST? 

Nggak. Kalau brainstorming itu kan kita setiap hari selasa, nah tapi kan teman-

teman kreatif itu bikin konten itu besoknya. Jadi misalnya kita mau shooting hari 

rabu, berarti selasa malam itu teman-teman kreatif udah bikin kan, nah itu 

biasanya ada satu PA yang tandem ke teman-teman kreatif, yang ngedengerin. 

Yaudah ngedengerin kayak memungkinkan nggak kalau misalkan ada konten A, 

oh ya memungkinkan. Memungkin kan nggak kalau konten B, C, D, oh iya iya 

memungkinkan. Ya kayak gituu. Kalau konsepnya itu dibuat setiap hari selasa 

untuk seminggu kedepan atau malam sebelum shooting baru dibuat? Jadi selasa 

itu adalah konsep untuk minggu depan. Jadi misalkah ini hari selasai nih, nah 

yang hari rabu, kamis, jumat itu udah di brainstorming di minggu yang lalu gitu.. 

kita kan ada tim penulis juga dibantuin sama tim penulis, jadi tim penulis punya 

ide, teman-teman punya ide, nah selasa itu digabungin idenya penulis sama 

idenya kreatif.  

8. Konsep program Ini Talk Show itu sendiri kayak gimana kak? 

Konsepnya itu talk show tapi ada komedinya tapi ada sketsanya jadi kayak 

nyeritain bahwa di dalam sebuah keluarga Sule, tetap bermain sketsa bahwa 

bintang tamu itu konsepnya bertamu ke rumah Sule, gitu. Tapi tetap ada 

komedinya, tetap ada sketsanya. 

9. Pernah nggak kak ada perubahan konsep saat eksekusi/ shooting? 

Sering, 5 menit sebelum on-air juga sering. Itu perubahan konsepnya kayak 

gimana kak? Ya misalnya tiba-tiba ada satu bintang tamu yang cancel ngedadak, 

ya mau nggak mau kan teman-teman kreatif juga harus nge-rebranding lagi nih 

kontennya. Sering sih.. Jadi nyari bintang tamunya lagi atau gimana kak? 

Biasanya sih optionnya banyak. Bisa nyari bintang tamu atau sketsa nya yang 

kita panjangin. 



 

 

10. Kalau ide awal konsep double cast itu gimana sih kak? 

Double cast itu sebenarnya dari tahun 2014 itu udah ada dari kreatif yang dulu. 

Jadi kita udah kayak, duh konten apalagi yah.. akhirnya ada salah satu kreatif 

yang bikin, sebenarnya kan talent-talent kita ini multi-tasking banget. Jadi 

gimana kalau talent-talent kita ini kita bikin jadi tokoh. Awalnya sih dari situ, 

udah nggak tau mau ngapain lagi gitu, jadi keluarlah pas lagi brainstorming 

ramai-ramai.  

11. Kalau konsep nge-bully terus kena denda, itu berawal dari mana konsepnya kak? 

Konsepnya dari pak Edo. Jadi kita kayak mau ngasih komedi yang cerdas tuh 

kayak gimana. Jadi setiap ada yang ngebully itu harus bayar goceng. Sebenarnya 

lebih ke biar orang-orang tuh terbiasa kalau komedi nggak bully, gituu.. jadi 

diterapin lah di ini talk show. 

12. Kalau konsep makanan atau minuman dijadiin lagu itu dari kreatif juga kak? 

Ngobrol kreatif sama Mang Saswi, tapi semuanya itu dari tahun 2014. Jadi dari 

tahun PA-PA awal dan kreatif-kreatif yang dulu, akhirnya turunanlah kesini. Jadi 

dari host-host nya memang diminta untuk hafal ya kak? Iya, tapi kadang mereka 

ada satu moment dimana, kalau nggak salah ubi itu kan dari lagu umi, jadi itu 

kang Sule langsung nebak aja sih. Kalau sisanya sih emang udah lama banget, 

udah jadi turunan kesininya.  

13. Kalau semalam aku nonton, itu kan ada lagu tahu gejrot dan penontonnya 

langsung ramai. Itu emang penontonnya dari Cirebon atau diminta untuk 

meramaikan kak? 

Sebelumnya penonton itu pasti akan di brief sama floor directornya, sebelum kita 

shooting penonton itu akan diserahkan ke teman-teman FD 1 jam sebelum on air. 

Jadi disitu akan di brief ada lagu apa aja, applause yang enak kayak gimana, jadi 

memang sebelumnya udah di brief gituu.. jadi pas on-air mereka sudah paham 

tugas mereka seperti apa, karena kan kita merasa penonton ikut andil dalam 



 

 

acara. Jadi mau nggak mau si penonton juga harus berekspresi gitu. Karena 

mereka nggak sekadar nonton ya kalau di studio, mereka adalah bagian dari kita 

juga. 

14. Kalau karakter-karakter kayak mbak Nunung, Maya Septha yang sekarang Dara, 

nah mereka itu munculnya sesuai konsep yang bagaimana kak? 

Kalau mami nunung itu pertimbangan dari pak Edo (Kadiv), pertimbangan dari 

bos-bos kita, mau nambah cast atau mengurangi cast. Tapi kalau pergantian dari 

Maya ke Dara, itu sebenarnya Maya ijin jadi kita cari penggantinya. Itu berarti 

sama aja kayak waktu mas Andre pergi liburan ya kak? Iya, itu kan digantiin 

sama Arie, ada Tora, Tukul, untuk nutup biar ngga kosong aja. Sekarang kan mas 

Andre nya udah ada, berarti Arie, Tukul, itu udah nggak main? Iya nggak, jadi 

emang pengganti aja. 

15. Kalau sekarang durasinya 2 jam ya kak, awalnya 1,5 jam. Alasan durasinya 

diperpanjang apa kak? 

Karena jam prime-time. Jadi dimana orang-orang bisa lebih puas nonton ini talk 

show, dan tujuannya supaya keluarga bisa berkumpul dan menonton.. 

16. Bagaimana bila undangan bintang tamu dengan program talk show lainnya itu 

sama kak? 

Oh head to head gitu ya, nggak boleh. Jadi di kantor itu kan ada papan, jadi 

ketahuan misalnya program A ini bintang tamunya si Yuki Kato, berarti kita juga 

harus koordinasi ke program lain menggunakan Yuki Kato yah, ini taping atau 

live. Kalau di program lain taping, sementara di kita live itu nggak apa-apa. Tapi 

misalnya Yuki Kato di kita taping, di mereka juga Yuki Kato taping, itu harus 

dikasih tau kamu kapan tayangnya, kita kapan tayangnya. Ya biar ngga head to 

head.  

17. Apa kendala saat pra produksi, produksi, dan pasca produksi? 



 

 

Kalau kendala pra produksi sih, sebenarnya pra produksi itu untuk me-make sure 

semuanya nih gitu kan, kendalanya adalah kalau crew-crew telat sih. Karena kan 

nggak mungkin PA yang megang audio, yang megang ini, ya paling kendalanya 

itu crew-crew nya telat, paling itu doang di pra produksi. Kalau udah 

produksinya kendalanya adalah kalau udah gangguan teknis. Disaat gangguan 

teknis, yaudah gitu mau gimana. Kita udah nggak bisa ngapa-ngapain gitu, 

paling kita ya pindahin kalau misalnya tiba-tiba clip on A mati kita mau nggak 

mau harus lari lah.. itu tuh lighting nya kenapa tiba-tiba  redup sendiri, itu juga 

nggak ada yang tau yah jadi dialihin aja kameranya kemana ke lighting yang 

nggak mati sih. Kalau pasca produksi, editingan paling kejar-kejaran. Jadi 

misalkan kita shooting hari ini, besoknya harus tayang, itu belum tentu kita dapat 

booth editing sesuai yang kita mau, bisa aja kita dapat booth editingnya jam 1 

malam, itu baru beres jam 8 pagi. Sedangkan tayangan tuh 5 jam sebelum on-air 

itu harus udah masuk QC. Paling itu sih.. 

18.  Ini MCR nya dimana kak? 

Kalau MCR nya ini ada di kantor, dilantai 28. Kalau disini namanya control 

room, sama ada transmisi dilantai paling atas, back-up nya itu ada SNG kalau 

misalkan micro kita kenapa-napa, kita nembah SNG. Dibawah ada mobil-mobil 

SNG.  

19. Kalau udah selesai shooting gitu ada kayak evaluasi nggak kak? 

Evaluasi ada. Emang evaluasi tapi lebih ke ngobrol, jadi dari produser gimana 

ke kreatif, enak nggak dibawah?. Kalau produser bilang kok nggak enak ya tadi 

dibawah, oiya a tadi kendalanya blablablaa. Berarti besok kita ngapain. Terus 

dari teman-teman PA apa nih kendalanya, kendalanya gini gini ginii..  

20. Kalau koordinasi dan komunikasi di handy-talky itu siapa aja kak yang megang? 

Semua crew pegang. Producer, PA, kreatif, audio, lighting, FD, UPM sampai 

helper juga pegang, kira-kira 30 HT. 



 

 

Transkrip wawancara. 

Key Informan  : Prayoga Harmaji (Produser Tonight Show) 

Lokasi   : Lounge Graha Mitra NET.TV 

Waktu   : Senin, 23 Januari 2017. Pukul 18.15 WIB 

 

1. Ide dasar program Tonight Show ini bagaimana mas? 

Ide dasar pembuatannya, jadi gini.. kalau untuk tonight show sendiri kan ini 

sebenarnya adalah acara talk show di malam hari, jam tayangnya aja kita taruh 

di jam 11 sampai 12 malam. Sebenarnya sih tonight show ini secara konsep 

hampir sama, talk show. Tapi konsep talk show ini lah yang membedakan dengan 

talk show talk show yang ada di stasiun tv lain. Untuk konsepnya sendiri kita 

mengedepankan info ter-update. Misalkan kayak kita punya tonight update, 

dimana tonight update itu akan memberikan info-info yang sifatnya current gitu, 

baik di sosial media atau media yang saat ini sedang diperbincangkan. Kemudian 

apalagi yang membedakannya, dari gimmick. Jadi kita dalam setiap chit-chat 

dalam talk show, itu tidak semata-mata kita undang bintang tamu, trus udah 

cuma ngobrol-ngobrol, nggak. Kita juga ada gimmick. Gimmicknya bisa apapun 

yang sifatnya memang menghibur tapi ada isiannya. Selain itu, untuk bahasan 

temanya, kita tetap mengedepankan sesuatu yang sifatnya positif untuk kita 

infokan kepada orang-orang. Jadi kita bukan talk show yang hanya menjual sisi 

negative dari artis atau public figure yang kita undang. Tapi kita pengennya 

mengundang artis-artis atau public figure yang ketika kita undang bisa menjadi 

inspirasi untuk orang-orang yang menonton. Tetap sifatnya ada edukasi di 

tayangan kita. So far sih secara packaging-nya tonight show itu adalah sebuah 

program talk show dimana ada informasi-informasi positif dan juga untuk 

bahasannya ada sifat inspirasi yang kita tularkan kepada tonight-lover atau 

penonton. Kita biasanya nyebutnya tonight-lover. Jadi ketika orang udah nonton 



 

 

tonight show nggak cuma ‘oh yaudah’ tapi ketika orang sudah menonton tonight 

show, mereka bisa membawa manfaat ‘oh oke setelah gue nonton tonight show 

gue jadi tau ini’, ‘setelah gue nonton tonight show gue dapat kisah inspiratif dari 

public figure atau artis ini. Setelah gue nonton tonight show, gue mendapatkan 

manfaat yang cukup besar, seperti itu sih. 

2. Sejak kapan program Tonight Show dibuat? 

Program ini sebenarnya sudah ada itu dari tahun 2013. Sebenarnya saya sendiri 

nggak pegang dari awal karena saya baru bergabung dari netmedia itu tahun 

2015 yang langsung saya diberikan tanggung jawab untuk megang program ini. 

Jadi dua tahun kebelakang sebenarnya sudah ada yang megang program tonight 

show. Tapi sempat ada perubahan konsep gitu nggak mas? Kalau misalkan untuk 

treatment, untuk gimmick, untuk info-infonya pasti ada perubahan sesuai 

perkembangan zaman sam ayang lagi current di sosial media ataupun di media. 

Tapi kalau secara esensi programnya, itu masih sama. Jadi kita tetap tidak 

meninggalkan identitas tonight show sebagai ciri khasnya tonight show tapi kalau 

pengembangan konten, pengembangan gimmick, sama informasi yang sesuai 

sama apa yang lagi current saat itu tetap kita jalani, jadi ngga ketinggalan 

zaman dan nggak basi.  

3. Mas peran sebagai produser saat pra, produksi, dan pasca produksi itu apa saja? 

Oke kita mulai dari pra produksi. Pra produksi itu menyiapkan segala persiapan 

untuk kelangsungan shooting. Jadi, saat pra produksi itu kalau untuk konten ada 

yang namanya brainstorming (bedah otak) dimana bedah otak ini kita harus 

berdiskusi untuk menentukan konten apa nih yang cocok, yang memang disukai 

sama penonton kita dan juga nggak basi, nah kita akan bedah itu. Itu mulai dari 

konten besarannya kemudian dari gimmick-gimmick atau treatment yang 

dilakukan sama informasi-informasi apa yang mau kita kedepankan nih dengan 

liat konten yang akan kita adjust. Saat proses brainstorming ini kita juga 

melibatkan teman-teman host. Ada Vincent, Desta dan Hesty Purwadinata. 



 

 

Dimana mereka adalah bagian dari tim kreatif juga, karena ide-ide mereka juga 

oke, gila juga, dan itu jadinya bisa jadi sebuah kombinasi yang pas karena ide 

kreatif dari host digabungkan ide kreatif produksi. Artinya bisa menjadi sebuah 

konten yang sempurna. Nah disitulah saat pra produksi kita coba memilih konten, 

menentukan gimmicknya apa, treatment, setelah itu kita menentukan artis siapa 

nih yang mau kita undang. Segala hal lah, dari treatment sampai gimmicknya itu 

harus di support dengan teknis. Nah teknisnya itu juga harus kita breakdown saat 

pra produksi apa aja nih kebutuhan teknisnya, kita butuh kamera, kita butuh 

lighting, atau kita butuh property kah atau apapun lah yang menunjang proses 

kelangsungan shooting. Selain itu saat pra produksi, saya sebagai produser itu 

harus menentukan strategi untuk apa nih yang bisa membawa program ini lebih 

maju. Karena kan penonton semakin hari semakin berkembang itu tidak bisa 

plek-plekan tiap hari sama. Bagaimana caranya program ini bisa mengkrit 

semua penonton gitu. Jadi ini lah salah satu tugas produser untuk menentukan 

strateginya, dari sisi kontennya, dari sisi treatment nya, dari sisi informasinya 

apa itu yang harus dipikirin strateginya yang nanti akan didiskusikan dengan 

teman-teman produksi dan juga teman-taman host gitu.. baru setelah itu selesai 

kita masuk ke produksi, seperti hari ini kita ada shooting baik taping ataupu live. 

Saat produksi ini jadi saat konten sudah matang, teknisnya juga sudah matang, 

para pendukung supporting talent nya juga sudah matang, jadi sekarang tinggal 

kita shooting aja berdasarkan dengan rundown dan item konten yang sudah kita 

buat sebelumnya di saat produksi. Jadi sekarang udah tinggal jalan aja 

sebenarnya memastikan semua teknis yang udah di booking oleh kita ke teman-

teman services atau teman-teman vendor, alat yang dari vendor juga sudah 

dikondisikan saat ini untuk mulai dipasang-pasang semuanya, setelah itu kita 

baru mulai shooting.  

Nah setelah itu post-production, setelah shooting selesai kalau misalnya taping 

berarti masuk editingan. Editing itu berarti kita masuk proses untuk menyiapkan 



 

 

satu materi tayangan yang sudah layak on-air baik dari segi produksi, konten, 

kalau taping kan biasanya ada kebutuhan durasi harus kita cut, kita cut, konten 

ini kita cut, diliat secara materi tayangannya sudah layak on-air dan siap 

ditayangkan. Setelah selesai editingan dikasih ke QC (quality control), untuk di 

sortir lagi masih aman nggak untuk bisa di on-air kan gitu. Kalau itu aman, baru 

on-air. Selain itu, proses post-production misalkan kita habis live ada evaluasi. 

Evaluasi itu gunanya adalah untuk mengetahui apa aja sih kendala hari ini, 

kekurangan apa aja sih yang terjadi hari ini sampai membuat shooting tidak 

sempurna. Dari segi konten, baik dari segi teknis, ataupun ada beberapa hal dari 

strategi yang harus kita bahas untuk kedepannya. Dengan tujuan sebenarnya 

evaluasi ini kita bisa menghindari kesalahan yang sama nantinya gitu. Tapi saat 

evaluasi itu kayak ngobrol biasa aja kah, suasana santai atau serius? Oh iya, kita 

biasanya kalau shooting udah kayak totalitas gitu. Nah biasanya kalau evaluasi 

itu nggak terlalu dibuat serius gitu sih tapi tetap gitu suasananya mendukung 

untuk kita memberikan evaluasi. Kayak saya sebagai produser memberikan 

evaluasi, apa aja nih yang kurang. Karena itu harus di notes dan tidak boleh 

dilakukan lagi di shooting kedepannya. Setelah evaluasi kita juga mengetahui 

apakah episode hari ini works atau tidak itu nanti akan ada data disitu keliatan 

juga kalau misalkan oh item ini works nih, item ini kurang nih, item ini 

potensinya ada, item ini sama sekali tidak ada potensi. Yaudah dari situ kita bisa 

mengetahui mana item-item yang works atau tidak. Kalau works kita coba 

mantapkan lagi, kalau tidak kita coba tinggalkan. Kita coba cari yang baru yang 

sekiranya bisa masuk ke penonton kita. Itu juga sebenarnya gunanya untuk 

menentukan  strategi kedepannya seperti apa.  Pernah nggak mas buntu saat 

mikirin strategi? Oh itu sih bisa saja terjadi, alamiah ya. Ketika wah ini 

penontonnya belum masuk, apalagi yah. Tapikan bagaimana caranya kita harus 

tetap mengulik karena nggak bisa putus asa juga. Karena ketika satu item tidak 

berhasil, ya berarti kita harus memikirkan plan B nya atau strategi lain. Yaudah 

sebenarnya sih intinya, kita tidak pernah tau kalau misalkan kita tidak pernah 



 

 

mencoba. Jadi misalkan, ‘oiya penonton kita karakternya misalkan seperti ini, 

yaudah kita coba aja nih. Jadi sekiranya item ini berdasakan data works nih’ 

mungkin kita harus lebih mantapkan lagi, yaudah kita coba gitu.. jika kita coba 

nanti berhasil nggak berhasil, kita bisa review lagi dari datanya, apakah ada 

potensinya atau sama sekali tidak works. 

4. Sebelumnya mas berbicara tentang strategi program, apakah jam tayang juga 

termasuk? 

Oh iya, jam tayang itu juga strategi dari programming, mereka itulah yang 

menentukan jam tayang, jam berapa jam berapa. Tapi itu semata-mata nggak 

asal main simpan ya, tapi disesuaikan dengan penonton. Oh ini tonight show 

cocoknya di jam sekian, oh yaudah dan itu pun kalau program-program baru 

akan di reviewkan dalam kurun waktu tertentu apakah works atau tidak.. jadi itu 

tugas dari teman-teman programming tentang slot tayang. 

5. Kalau segmentasi dan target penonton program seperti apa mas? 

Segementasi sebenarnya ya menyesuaikan sama target penontonnya juga sih. 

Jadi misalkan penonton kita di segmen 1 lebih banyak siapa sih, yaudah kita akan 

coba adjust dengan kontennya di segmen 1 yang bisa meng-grab si penontonnya 

kita. Misalkan sebelum tonight show itu kan ada program 86, jadi kita harus 

pelajari juga nih, 86 itu penontonnya siapa sih, supaya nanti kita bisa grab agar 

bisa masuk ke penontonnya tonight show yang basicnya adalah back to back dari 

86. Jadi sebenarnya kalau untuk segmentasi nggak ada pakem yang harus 

segmen 1 harus selalu kayak gini, segmen 2 harus kayak gini, itu nggak ada. Jadi 

kita bisa menyesuaikan dengan kebutuhan penonton.  

6. Tapi karena ini jam 11, jadi ada target usianya sendiri? 

Ada, kalau tonight show itu dari umur 19 – 34 tahun ya sebenarnya, cuma untuk 

saat ini kita bisa grab semuanya sih. Penonton teen-nya juga ada, penonton adult 

juga ada, cuma range-nya itu berada di 19 sampai 34 tahun dan itupun range 



 

 

terbesarnya adalah male. Tapi itu juga tidak membuat kontennya jadi male 

banget karena kita juga tidak mau kehilangan penonton female nya kan. Jadi 

gimana caranya membuat konten yang bisa masuk ke dua-duanya gitu..  

7. Bagaimana struktur organisasinya mas? Kalau yang saya lihat di websitenya itu 

berbeda nama PAnya.. 

Oh iya, sebenarnya kalau kayak PA gitu tidak terlalu terstruktur. Cuma general 

nya dibawah produser itu ada kreatif dan juga ada PA. kalau misalnya nama itu 

nggak berubah terus karena banyak banget kan sebenarnya ada disana tapi 

nggak dicantumin satu per satu di struktur.  

8. Ada nggak mas pengawasan produser terhadap tim program Tonight Show? 

Kayak apresiasi gitu mas.. 

Oh itu jelas ada. Di NET sendiri itu ada present appresial yaitu ada penilaian 

khusus juga. Saya dinilai, terus PA dan kreatif juga dinilai oleh saya, saya dinilai 

atasan saya, atasan saya dinilai atasannya lagi itu ada. Soalnya itu sebagai 

motivasi untuk memacu kerja juga kan sebagai bentuk apresiasi, kalau kinerjanya 

bagus kenapa nggak di apresiasi gitu  

9. Kalau rencana jangka pendek, menengah, panjang program Tonight Show seperti 

apa mas? 

Kalau rencana jangka pendek sebenarnya kalau kita memaksimalkan konten yah 

banyak konten-konten yang kalau digarap dan di eksplore lagi sebenarnya 

mengingat kebutuhan penonton kita semakin meluas. Jadi ada beberapa project 

item yang memang kita coba release dalam waktu dekat ini dan sebenarnya ini 

juga udah berjalan sih karena setiap harinya tonight show sendiri merupakan 

program stripping setiap senin-jumat yang setiap harinya harus melalui inovasi 

sesuatu yang bisa mengikat penonton. Kalau jangka panjangnya ada big project 

juga, misalnya ada untuk spesial Anniversary mungkin atau spesial lainnya. itu 



 

 

udah mulai kita garap dari sekarang sehingga segala sesuatunya tinggal men-

detail sehingga pas harinya H-nya sudah bisa dieksekusi dengan baik.  

10. Kalau dari tujuan program sendiri itu sudah tercapai ya mas? 

So far tujuan program sendiri kita kan intinya sebagai media informasi juga, 

sebagai media tayangan yang menghibur juga gitu. Nah itu sih so far InsyaAllah 

sudah tercapai tapi kan kita nggak bisa berhenti sampai disini. Banyak celah 

yang masih bisa di maksimalkan lagi dan secara program potensinya masih 

cukup besar gitu di masyarakat. Jadi, kita akan terus fight untuk bisa berlomba di 

efek globalisasi persaingan antar tv di kota harus siap dengan itu karena kita 

yakin kita punya kemampuan dan tayangan kita juga memang tayangan 

berkualitas gitu.. 

11. Sebagai produser sejauh mana mas berkomunikasi dan berkonsultasi dengan tim 

marketing? Karena yang saya ketahui awal-awal NET.TV jarang sekali ada iklan 

komersial, kebanyakan iklan program.. 

Ya sebenarnya sekarang juga NET Mediatama karena sudah segudang prestasi 

ya akhirnya sekarang menjadi salah satu stasiun tv yang sudah banyak 

pengakuan baik juga dari banyak kalangan. Jadi dari segi pemasaran pun 

sekarang nggak kayak terlalu sulit juga bahkan banyak yang pengen masuk juga 

khususnya kalau saya berbicara tonight show banyak brand-brand yang pengen 

masuk ke program kita karena dari potensi program bagus, dari segi penonton 

juga kita masuk, ada brand menjual masuk ke konten kita. Jadi sebenarnya 

secara pemasaran sih masih cukup baik, karena kita juga bekerjasama dengan 

tim sales. Tim salesnya yang menjual, kita yang mem-packaging dalam sebuah 

konten maunya seperti apa, jadi masih dalam kerjasama yang baik sampai 

akhirnya beberapa brand Alhamdulillah merasa puas gituu… dan kalau kita itu 

nggak terlalu hard sales kayak, ‘ayo pakai Samsung karena Samsung gini gini 

gini’ kita nggak terlalu menjurus ke arah sana tapi kita lebih mengemasnya 

dalam sebuah konten yang tetap menarik, tetap mengibur tapi secara tidak 



 

 

langsung para penonton kita itu sebenarnya di amuse dengan adanya produk ini, 

jadi kita mengemasnya secara smooth gitu. Sehingga secara tayangan pun nggak 

hard sales dan tetap menghibur.   

12. Kendala apa yang terjadi dalam pemasaran program?  

So far sih nggak ada ya, sebenarnya kalau misalkan koordinasi dengan tim sales, 

kita ke pemasaran itu nggak ada. Asalkan briefingannya jelas, dan biasanya tim 

sales memberikan, ‘ini ada yang mau pakai ini tonight show’, yaudah oke nanti 

ketika meeting dengan pemegang brand nya itu biasanya dari tim produksi juga 

akan diajak gitu untuk mendengarkan langsungan briefingannya si pemegang 

brand. Sehingga nggak cuma dari brand ke sales, sales ke produksi, artinya dari 

produksi kita tetap gitu. Jadi intinya sih untuk menghindari misscom itu kita 

diajak juga dari tim produksi untuk duduk bareng mendengarkan presentasi 

brand, jadi jelas gitu untuk objeknya itu mau apa dari si produk.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Transkrip wawancara. 

Informan  : Gusti Bagus (Production Assistant Tonight Show) 

Lokasi   : Lounge Graha Mitra NET.TV 

Waktu   : Senin, 23 Januari 2017. Pukul 18.05 WIB 

 

1. Sebagai PA, bagaimana peran kakak saat pra produksi, produksi, dan pasca 

produksi? 

Kalau pra produksi kita brainstorm sama kreatif. Maksudnya kreatif pada 

brainstorm apa gitu, mau bikin tonight show apa hari ini, terus di konsultasiin 

sama PA nya. Sebenarnya PA sama kreatif tuh sama sih, cuman lebih banyak 

kreatif ke idenya, PA ke teknisnya. Cuman tetap harus ngerti dua-duanya gitu. 

Pra produksi sih itu masuknya, terus info-infokan ke bagian terkait. Misalnya kita 

mau ada treatment di luar nih butuh nambah kamera nah itu kita sounding ke 

facilities yang lain, ke teman-teman lain yang berhubungan. Gitu aja sih.. kalau 

pasca produksi nya, misalnya kayak pas taping gini, kita tanggung jawab sama 

materi yang di take sama editingnya, kapan mau tayangnya. Jadi sebenarnya 

editing itu ada yang dari kita, kita yang motong dulu baru ntar ke editor. Kita 

yang tanggung jawab buat milih kontennya dulu, milih kontennya. Ntar kalau 

udah bisa online editing, baru dikasih ke editor.  

2. Kalau koordinasi atau komunikasi PA dengan produser atau tim kreatif itu 

bagaimana kak? 

Kalau disini sih lebih kayak ngumpul bareng aja ya, maksudnya nyantai ngeriuk 

bareng gitu, ngobrolin mau apa mau apa. Dari kita juga disamping oh ini ngga 

bisa, oh ini bisa atau ini agak susah, ini butuh apa butuh apa, jadi langsung 

disampaiin ke produsernya juga sih.  



 

 

3. Kalau brainstorming itu setiap hari apa kak? Semalam sebelum shooting atau 

seminggu sekali gitu? 

Biasanya buat minggu ini kita brainstorm dari minggu lalu cuman H-1 kita 

brainstorm lagi yang buat shooting hari ini. Misalnya buat shooting hari ini kita 

brainstorm nya kemarin. Buat shooting besok, ntar kelar live kita brainstorming 

lagi.. 

4. Kalau konsep program Tonight Show sendiri kayak gimana sih kak? 

Sebenarnya tonight show ini utamanya talk show cuma sekarang sih lebih ke 

variety show jadi nggak cuma ngobrol doang, ada games, ada live diluar, ada 

bagi-bagi hadiah. Jadi lebih banyak aja sih konsepnya sekarang, lebih ke variety. 

5. Kalau gamesnya itu ada apa aja sih kak? Takutnya kalau bosan karena gamesnya 

itu-itu aja.. 

Sebenarnya kita sih gamesnya games sederhana aja, karena nggak semua 

bintang tamu mau main games yang ribet gitu kan, nah jadi games sederhana 

aja. Ada yang ngambil dari luar juga cuman diganti-ganti lah terus sama 

brainstorm sama host juga. Tapi brainstorm bareng host gitu udah dicoba dulu 

nggak kak gamesnya itu sebelum shooting? Dicoba dulu kan ada reherseal dulu, 

ntar kurangnya apa terus diakalin lah gitu.  

6. Pernah nggak kak gamesnya kurang bagus atau kurang cocok terus ganti dengan 

games lain? 

Oh itu sih pernah, tapi lebih ke misalkan kita mau main games pie face yang 

pakai krim putih itu, ada yang bintang tamunya nggak mau, nah itu baru kita 

ganti oh ke games ini aja deh.. tapi sulit nggak sih kak pas ganti games kalau 

bintang tamunya nggak mau? Sebenarnya ada games yang butuh kata-kata, 

games yang tebak bibir gitu, tebak kata-kata maksudnya harus kita rangkai dulu 

baru dikasih. Jadi sebenarnya ya ada kreatifitas yang nambah lagi sih, ada mikir 

ulang lagi. 



 

 

7. Pernah nggak kak saat eksekusi atau shooting itu ada perubahan konsep? 

Sering sih eheheh. Misalnya H-1 udah kita obrolin nih, oh besok gini-gini, nah 

trus ntar pas sore gini nih dikulik lagi ini enak nggak gitu, yakin nggak, kayak 

gitu aja sih. Tapi biasanya kalau ngerubah gitu yang lebih hectic siapa kak? 

Kreatifnya, PAnya atau emang semuanya juga? Sebenarnya lebih ke kreatif dan 

produsernya juga sih, kita juga ditanya eh ini sanggup nggak? Ya kita bantu 

support aja gitu sih  

8. Apa kendala saat pra produksi, produksi, dan pasca produksi? 

Kendalanya lebih ke..kadang-kadang idenya muncul malam gitu buat besok, nah 

itu sih kendalanya lebih ke waktu sih sama keterbatasan alat dan tenaga. Mau 

bikin yang gede banget buat besok tapi kan agak susah, bikin alatnya, lebih ke 

pengadaan aja sih. Tapi kayak gitu kerjasama dengan vendor nggak kak? Iya 

kerjasama dengan vendor, ada vendornya juga sih. Jadi kita ada vendor 

dedicated sendiri sih. Tapi setiap program vendornya sama atau beda kak? Oh 

beda kok.. tiap program, beda-beda. Ada yang dedicated sendiri gitu 

9. Program talk show di NET ini kan banyak ya kak, kayak yang aku ambil ini talk 

show dan tonight show, yang paling membedakan ini apa kak? 

Kalau ini talk show lebih banyak role play ya, maksudnya gimmick jadi apa gitu, 

kayak Mario teguh. Di kita sih lebih ke yang ringan-ringan aja, maksudnya kalau 

kita lebih banyak main games yang gimana gitu, kalau ITS lebih banyak role play 

tapi bintang tamunya jarang diikutin gitu, lebih kayak talk show terus ada masuk 

orang siapa gitu kan, kalau TNS jadi kayak ada satu segmen yang main games 

talk show bukan dominan disini. Itu sih, bedanya disitu.. 

10. Kenapa memilih ditayangkan jam 11 kak? 

Sebenarnya memang cocoknya ditaruh jam 11, maksudnya ya orang pulang kerja 

mau nonton yang ringan-ringan gitu, nah kalau lebih jelasnya sih emang ada 

hitungannya gitu dari data dengan tim programming. Cuma dari kita ada tonight 



 

 

show nih program malam, idenya gini gini gini enaknya jam berapa, ada timnya 

sendiri yang nentuin jamnya.  

11. Kalau saat produksi begini yang terlibat menggunakan handy-talky siapa aja kak? 

Produksi sama fasilitas-fasilitas itu ada audio, ada lighting, ada technical 

support, ada control room, ada mechanical engineer, nah itu aja sih.. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Transkrip Wawancara Penonton 1. 

Nama  : Khairannissa Resti 

Lokasi  : Perpustakan Universitas Esa Unggul 

Waktu  : Jumat, 20 Januari 2017. Pukul 11.00 WIB 

 

1. Apakah Anda pernah menonton Ini Talk Show Tonight Show di studio? 

Seringkah? 

Pernah. Nggak sering sih, masing-masing program cuma sekali. 

2. Kalau nonton dirumah, lebih sering nonton program yang mana? 

Kalau di rumah lebih sering nonton ini talk show. Karena kan dari segi jam 

tayangnya pun kejangkau gitu ya, di prime time. Kalau tonight show karena 

terlalu malam jadi emang jarang nonton, paling litanya dari youtube aja gitu. 

3. Bagaimana menurut Anda mengenai program Ini Talk Show dan Tonight Show? 

Kalau menurut gue sih keduanya bagus, program ini talk show dan tonight show. 

Kalau ini talk show sih dari segi ide konsep menarik banget, karena tidak hanya 

sekadar talk show bincang-bincang dengan bintang tamu, tapi juga ada drama 

didalamnya. Jadi kayak cenderung memainkan drama situasi dalam talk show. 

Jadi itu menarik banget sih kalau menurut gue. Terus sempat beberapa kali 

episode itu ditayangkan video-video lucu gitu, nah itu semakin menambah 

interest penonton gitu.  

Kalau misalnya tonight show, dari segi konsepnya sih menarik. Cuma cenderung 

membosankan kalau menurut gue. Konsepnya itu cuma bincang bintang tamu 

sama games show atau sejenisnya itu. Lumayan menarik tapi agak membosankan 

gitu sih.  

Kalau dari segi host ITS dan TS itu menarik sih, karena seperti yang kita tahu 

untuk jenis talk show itu hostnya harus yang bisa membawakan humor gitu kan, 



 

 

harus bisa lebih interaktif dengan penonton dan bintang tamunya juga. Ya kita 

tahu host ini talk show dan tonight show adalah orang-orang ternama seperti 

Sule, kang Andre, Vincent, dan Desta. Menariklah kalau dari segi hostnya untuk 

kedua talk show ini.. 

Kalau dari segi studionya sih gue lebih prefer ke studionya ini talk show sih, 

karena memang konsepnya bagus, pengambilan gambarnya jug ague liat bagus 

sih. Cara tim kreatif mengonsep semuanya dari tata panggung, property yang di 

set kayak rumah-rumah gitu jadi terkesan tidak monoton gitu. Kalau Cuma 

backdrop, kursi, itu kan kayaknya monoton gitu. Jadi orang yang liat pun 

semakin enak dan nyaman gitu kan.. kalau tonight show bagus juga sih desain 

panggungnya di studio, cuman lebih sempit sih kalau menurut gue. Terus 

backgroundnya juga biasa, cuma minimalis aja..  

4. Menurut Anda bagaimana jam tayang kedua program tersebut? Apakah sudah 

sesuai dengan konsep program? 

Kalau menurut gue sih udah sesuai ya. Nggak tau kenapa, kalau ITS itu lebih 

ringan sih bawaannya. Pembicaraannya, pembahasannya juga lebih ringan 

daripada tonight show. Kalau misalnya ITS itu kan ada gimmick-gimmick 

komedinya juga jadi kayak disetiap segmen itu ada surprise. Misalnya, ada satu 

bagian dimana kreatif menciptakan lagu dari nama makanan atau something 

else. Menurut gue sih pembahasannya ringan sesuai dengan jam tayangnya yang 

masih bisa dilihat oleh remaja, atau anak-anak gitu kan. Kalau misalnya tonight 

show, dia tuh agak lebih berat. Walaupun dari segi entertainment ringan juga 

sama kayak ini talk show, tapi si host nya ini Vincent Desta tuh membawakannya 

agak lebih dewasa. Obrolannya lebih ringan ITS lah. Dan menurut gue itu sangat 

sesuai dengan jam tayang yang ada. 

5. Program mana yang lebih Anda sukai dan sering menontonnya? 



 

 

Gue lebih prefer, sering nonton ITS. Karena yaa seperti yang gue bilang tadi, 

lebih menarik sih ITS pembahasannya. Nggak hanya bincang-bincang sama 

bintang tamunya tapi ada konsep kreatif. Misal mang Saswi dating tiba-tiba 

membawakan lagu, jadi emang nggak boring mendengarkan percakapan orang. 

Terus ngajak penonton juga. Itu sih yang ngebuat gue lebih sering nonton ITS 

darpada tonight show. 

6. Setelah menonton kedua program tersebut, menurut Anda apa kelebihan dan 

kekurangan program? 

Kelebihan-kelebihan ini talk show ya kayak itu tadi, dari segi konsepnya, 

kreativitasnya tinggi sih menurut gue kalau ITS, kontennya juga menarik gitu. 

Terus kebanyakan yang kita tau komedi saat ini banyak yang suka mencela, 

bahkan fisik pun jadi celaan hanya untuk semata-mata bisa ketawa. Menurut gue, 

kalau ITS itu punya konsep kalau lo mencela orang lo bakal kena denda gitu kan. 

Itu tuh kayak edukatif juga ada di ITS, jadi misalnya ada yang berbicara itu 

harus dipikirin dulu, nggak asal keluar. Walaupun nggak ada celaan di ITS tapi 

kan masih tetap lucu gtuu.. mereka sangat menghargai semuanya gitu, dan 

menurut gue hampir nggak ada kekurangannya gitu, udah pas. 

Kalau tonight show kekurangannya paling idenya jangan gitu terus. Cuma 

ngobrol-ngobrol terus games gitu, game nya juga itu-itu aja.. lebih ditingkatin 

lagi sih ide konsepnya gitu.. pembahasannya juga kalau bisa jangan yang berat-

berat, mengeluarkan kata-kata yang sepantasnya gitu. Kelebihan dari tonight 

show itu dari segi musiknya sih, mereka lebih menarik di musiknya. Ada interaksi 

juga ke penontonnya, jadi kebawa situasinya gitu. Hostnya juga lucu sih. Yang 

kita tau kan Vincent Desta ini udah dekat banget, jadi aura nya tuh saling 

berkesinambungan gitu. Udah cocoklah mereka dipasangin dalam satu program, 

jadi chit-chatnya enak juga, saling melengkapi lah mereka.. 



 

 

7. Saat Anda menonton di studio, lebih menghibur program Ini Talk Show atau 

Tonight Show? 

Sama-sama menghibur sih kalau gue liat ya, tapi emang lebih menghibur ITS sih 

daripada tonight show. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Transkrip Wawancara Penonton 2. 

Nama  : Rizky Hirmawan 

Lokasi  : Komplek Telkom Satwik Permai 

Waktu  : Kamis, 26 Januari 2017. Pukul 12.00 

 

1. Apakah Anda pernah menonton Ini Talk Show Tonight Show di studio? 

Seringkah? 

Cuma sekali sih kalau di studio, itu juga ini talk show. 

2. Seberapa sering nonton ini talk show dan tonight show di rumah? 

Kalau sering yaa nggak sering-sering banget, tapi otomatis lebish sering ini talk 

show daripada tonight show. Kalau dulu sih juga sering nonton tonight show. 

3. Bagaimana menurut kakak mengenai program Ini Talk Show dan Tonight Show? 

Mmm kalau ini talk show kan ramai, ada mang saswi terus juga ada..yang 

dibelakang mas Andre tuh, yang duduk di penonton. Jadikan nggak cuman 

berdua Sule sama Andre aja. Kalau tonight show kan cuma Desta sama Vincent, 

kadang-kadang juga sama Hesty, bertiga itu tapi intinya berdua. Kalau dibilang 

simple, lebih simple tonight show tapi lucunya sama sih. Yang jelas kalau tonight 

show nggak bertele-tele kayak ini talk show sih  

4. Menurut Anda bagaimana jam tayang kedua program tersebut? Apakah sudah 

sesuai dengan konsep program? 

Sesuai sih sesuai, cuma jarak jam tayangnya jadi dekat aja. Satunya malam tapi 

yang satu malamnya tengah-tengah bukan malam awal jam tujuh atau jam 6 gitu. 

Terus jaraknya juga dekat, ini talk show selesai jam 10 terus jarak sejam udah 

mulai lagi talk show yang berbeda tapikan bincang-bincang juga.  

5. Program mana yang lebih Anda sukai? 

Dua-duanya sih yaa 



 

 

6. Setelah menonton kedua program tersebut, apa yang paling Anda sukai dari 

program-program tersebut? 

Yaaa hiburannya lah. Lucu pembawaan hostnya yang ngelawak itu 

7. Apa kelebihan dan kekurangan dari setiap program? 

Kelebihan kekurangannya… kalau tonight show kan ada informasi-informasi 

ringannya tuh kayak program pagi-pagi, ngasih berita diawal. Kalau ini talk 

show nggak ada, berarti talk show 100% dengan kemampuan menghibur yang 

sama dari kedua acara. Kekurangannya apaan yaa hahaha nggak ada sih, udah 

pas dengan konsep masing-masing.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

LAMPIRAN 2. 

Rundown Ini Talk Show 
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